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２００８～２００９年度ＲＩテーマ

会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

6 月 3 日（水）・・・会員卓話「郡司武俊君」
　　　　　　　　 　「新会員入会式」予定　
6月 10 日（水）・・・地区協議会報告

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「奉 仕 の 理 想」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報　 告
８．委　員　会　報　告
９．次　年　度　方　針
　　「 柳 田 会 長 E 」
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

　

第1069回の記録　  平成 21 年 5 月 20 日第1070回　  平成 21 年 5 月 27 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　本日は１０６９回の例会です。
本日のゲストをご紹介します。宮崎中央クラブの小川昭彦氏です。
後程ゲスト卓話で講演をして頂きます。先日は地区大会があり、
柳田年度が始まり私の任期もあと 1ヶ月あまり少しホッとしてき
たところです。
　本日は、最近仕事の関係でお世話になっていますヤマト運輸の

『クロネコヤマトの宅急便』 のシステムが出来上がるまでのお話
をします。
　戦前、日本の物流の中心は国鉄（現ＪＲ）を中心とする列車貨
物でした。戦後は高度成長期に入り列車輸送から自動車輸送に移
行していきます。一方、一般家庭から出る小口の荷物は、郵政の
郵便小包でした。その頃は目的地に着くのが 1週間かかっていました。
　創業者の小倉康臣が大正八年資本金１０万円、トラック 4台で運送事業を開業しました。当時トラック輸
送は鮮魚など輸送速度を必要とする荷物にうってつけとされ、また百貨店業界の雄・三越との配送契約によ
って、ヤマト運輸は順調に成長し、その後、日本一を誇るまでになりました。ところが戦後高度成長期時代
に短距離輸送から長距離輸送に転換した頃、ヤマト運輸は遅れをとりジリ貧になっていた。
　その後二代目社長となる小倉昌男が昭和４６年オイルショックの頃『このままでは立ちゆかなる』と思い、
アメリカ最大のＵＰＳ （ユナイテッド・パーセル・サービス）のシステムを学び、宅配便開発要綱をつくり
全国どこでも翌日配達を目指してはじめていきます。しかし組合の反発ありドライバーの反発あり苦労され
たそうです。
　また営業免許を取得するのに全国の同業者の反発があったそうです。そんな時、札幌営業所でお客様から
オホーツク海でとれた新鮮な新巻鮭を東京にいる恩人に送れないかと頼まれました。又、地元の漁師から
 『ここのホタテを直接個人の家まで送れないか？！村を活気づけたいんだ。 』との声に、チャンスだ！と会
社は当時の運輸省を動かし全国のユーザーの声をもとに営業許可を取っていった。
　いつ、どこに、どの荷物があるのか、どのドライバーが運びいくら料金をうけとるのか？あらゆる情報を
１００％リアルタイムで管理するというものだった。さらに国内初のＶＡＮ （付加価値情報ネットワークサ
ービス）事業の認可を受け、１９８６年（昭和６１年）１０月からスタートされた第三次ＮＥＫＯシステム
は、セールスドライバー全員が携帯情報端末『ポータブルＰＯＳ』に配送情報を直接入力するという画期的
なものだった。
　こうした宅急便業務におけるあらゆる情報の一元管理と効率化
への取り組みによって、  『全国翌日配達』という宅急便の品質は
守られ、消費者の信頼をつないでいったのです。

会長 の 時 間 　　太田　忍 会長

★事務所を移転オープンした
　中武幹雄君へクラブより激励の記念品贈呈★
★事務所を移転オープンした
　中武幹雄君へクラブより激励の記念品贈呈★



　出席状況　第 1063 回
　　　平成 21 年 4 月 8 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　25 名
　　　　　　　 (内免除 3名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  90.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   90.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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委員 会 報 告
○会長エレクト　　　　　　　　柳田　光寛 君

　次年度の「会員手帳」へ」住所掲載の必要性を
感じておりますが皆様のご意見をお聞かせ下さい。

○　　　　　　　　　　　　　　藤堂　幸一 君

　５月２２日（金）　１８：３０～
　「松風軒」にて会員増強委員会を行います。

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※垂水敏雄君～
　　初代地区フェローシップ小委員会委員長就任
　岩切正司君の前途を祝して　　　　「米山へ」
※岩切正司君～
　　秦ガバナーエレクトは皆の話を良く聞かれる
　そうです。そして自分の思うような決断なされ
　ます。それがリーダーシップなのでしょう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　「米山へ」
※藤堂孝一君～
　　誕生を祝っていただきありがとうございます。
　佐土原 RC の発展を祈念します。「ニコニコへ」

※第６９回歯車会報告～１位～原田宗忠君・２位～日高邦孝君３位～太田忍会長
※ガバナー事務所～６月度ロータリーレート１ドル＝９８円
※ガバナーエレクト事務所～米山奨学生学友カミング案内
※例会変更届け～無し

幹事 報 告 吉田　康一郎 君

新入 会 式
　

宣誓書を読み上げる原田宗忠君 会長と原田宗忠新会員

ゲス ト 卓 話
　 『シニアライフに向けてマイホーム・年金』
移住・住み替え支援機構
１）制度の仕組み
２）制度利用の前提条件
３）契約形態
４）中途解約と契約終了について
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